

## **Pressemitteilung 19/2018**

### **5000 Euro in bar**

*Jochen Anschütz gewinnt beim Prämiensparen der Sparkassen*

Biberach, 17. September 2018

Fast 620.000 Euro, davon 43 Hauptpreise zu 5.000 Euro wurden beim Prämiensparen der Sparkassen in Baden-Württemberg im August ausgelost.

Einen dieser Hauptpreise bekommt Jochen Anschütz aus Ulm. „Geld, mit dem man nicht rechnet, kommt immer recht“, freut sich der Gewinner. Er möchte das Geld nicht für sich selbst verwenden, sondern Freunde zu einer gemeinsamen Reise nach Mallorca einladen.

„Eine gute Idee, Glück mit anderen zu teilen“, findet auch Frank Schneider, Abteilungsdirektor Unternehmenskunden der Kreissparkasse Biberach, und gratuliert gemeinsam mit Vertriebsassistentin Kathrin Klumpp. Sie hatte Jochen Anschütz vor einigen Monaten vom Prämiensparen überzeugt.

Beim „PS-Sparen und Gewinnen“ der Sparkassen in Baden-Württemberg kostet ein Monatslos fünf Euro. Davon werden vier Euro angespart. Der Loseinsatz von einem Euro sichert die Chance auf einen Gewinn bei zwölf Monatsauslosungen und zwei Sonderverlosungen. Ein Teil des Loseinsatzes wird für gemeinnützige regionale Projekte verwendet.

*137 Wörter mit 1007 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)*

**Bild: 2018\_KSK-PS-Anschuetz.jpg**

Jochen Anschütz (rechts) gewinnt 5000 Euro. Kathrin Klumpp und Frank Schneider von der Kreissparkasse Biberach gratulieren.

Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

[ursel.straub-neumann@ksk-bc.de](mailto:ursel.straub-neumann@ksk-bc.de)